



PROLÉTAIRES, GILETS JAUNES NE NOUS DÉCOURAGEONS PAS! UNE REVOLTE SOCIALE C'EST COMME UN VOLCAN...D'ABORD LE MAGMA S'ACCUMULE...PUIS LA LAVE COULE ... ENFIN C EST L'ERUPTION.... LA RÉVOLTE SOCIALE EST INÉVITABLE !

Les milliards distribués dans le cadre des aides sociales sont dilapidés par le patronat distribués généreusement par le gouvernement au détriment des travailleurs. Des secteurs entiers ont été condamnés à mort par les mesures de fermeture administrative à l'avantage des GAFAM... On compte déjà plusieurs centaines de milliers de chômeurs supplémentaires... Les indemnités dans le cadre des activités partielles baissent pour un grand nombre de salariés... L'épargne de la grande majorité de la population s'épuise... on envient à devoir emprunter de l'argent pour survivre.... On va arriver rapidement au bout du bout... Nous devons être prêts à accompagner la révolte sociale qui gronde afin qu'elle cible les vrais coupables à l'origine de la dégradation de nos conditions de vie, de travail et plus encore prendre en charge la réorganisation de la société...lutter encore pour instaurer une société égalitaire, solidaire et respectueuse des ressources de la planète.

Pendant que le patrimoine des cent premières fortunes de France ne fait que croître d'année en année (550 milliards d'euros selon le magazine Challenge) malgré les crises l'extrême droite continue à accuser les migrants comme étant responsables de la paupérisation générale des prolétaires...

Injonctions sanitaires gouvernementales (justifiées ou pas), ce n'est pas aux prolétaires de payer la « note » alors que le patronat soutenu par l'Etat continue ses gabegie pour lesquelles on va nous demander de travailler quasiment gratuitement...pour rembourser la fameuse « dette »... Il faudrait une socialisation des salaires et de l'ensemble des revenus parce qu'il y aucune justification à ce qu'une partie de la population pâtit du chômage et par conséquence de la baisse de ses revenus... Il nous faut donc exiger une redistribution des richesses produites par le salariat, une restitution égalitaire des revenus. Au niveau des entreprises, on assure le maintien des salaires à 100 % en récupérant les aides de l'Etat versées aux entreprises. Il faut bloquer le versement des dividendes de tous les secteurs en activité. Il faut assurer le reclassement de tous les travailleurs au chômage et notamment en premier ceux qui arrivent à la fin de leur indemnisation en multipliant les mesures de temps de travail, généraliser une baisse radicale du temps de travail autour de 25 heures par semaine maximum.

Partout la révolte sociale doit s'organiser, car l'insurrection prolétarienne massive sera à l'ordre du jour contre les rapports de subordination et d'exploitation, contre la police au service du CAPITAL, contre le pouvoir des juges, contre le harcèlement des huissiers...

Dans chaque rue, dans chaque immeuble, chaque bâtiment, chaque entreprise, chaque établissement, constituons nous en cellule autonome insurrectionnelle chargée de la défense de chacun d'entre nous, chargée de l'exécution de notre volonté... Efforçons-nous d'organiser des campagnes de mobilisations qui peuvent se traduire entre autres choses par des campagnes de proximité et de « porte à porte ». On ne souffrira aucune récupération de partis ou de démagogues... Ce n'est pas une avant-garde autoproclamée qui se croit investie d'une mission messianique, d'usurper le pouvoir politique comment cela c'est vu dans le passé... Nos cellules prolétariennes autonomes seront le ferment des institutions d'une société sans classe donc sans rapports d'exploitation et anti étatique...

Salarié(e)s des industries et des services, ouvriers, ouvrières, employé(e)s, cadres, techniciens, techniciennes, ingénieurs, chômeurs, retraité(e)s, étudiant(e)s, lycéen(e)s, nous ne sommes ni le peuple, ni citoyenne où citoyen! **NOUS SOMMES LE PROLÉTARIAT! VIVE LE PROLÉTARIAT!** LE PROLÉTARIAT VAINCRÀ!
WWW.PLATEFORMEJAUNE.COM Mail plateformejaune@gmail.com Tel : 07 58 78 74 77

NOTRE PLATEFORME

- La classe des travailleurs, le prolétariat, s'érige en classe dominante avec comme perspective l'émancipation de la société de tous les rapports d'exploitation: pour se faire elle doit d'ores et déjà se construire en fédération de comité avec pour finalité d'exercer sa domination politique: dissolution de toutes les institutions patronales actuelles qui nous excluent des prises de décision en leur substituant une coordination de nos comités et assemblées de comités de travailleurs, à tous les niveaux de la production et à toutes les échelles territoriales : Désignation des délégués selon des mandats impératifs avec droit de révocabilité permanent des comités. Mise en place du pouvoir des comités, les délégués désignés doivent être révocables en permanence. Les comités sont fédérés dans des assemblées, locales et régionales, d'entreprise et par secteur d'activité. Les délégués doivent être tenus par des mandats impératifs. Ils ne bénéficient d'aucun revenu spécifique pour l'exercice de la délégation, sauf l'indemnisation des éventuels frais en rapport avec l'exercice de leur engagement. Les délégués se doivent de continuer à travailler comme tous les autres travailleurs et participer à l'effort collectif de production. Les tâches de délégation sont intégrées dans le temps de travail et dans la limite du raisonnable, en privilégiant une rotation dans les charges de délégation: un délégué ne peut devenir un bureaucrate permanent. Tous les mandats se doivent d'être électif: aucune cooptation d'en haut par des organisations politiques où syndicales. La dimension des comités ne devrait pas dépasser trente participants avec comme mode de fonctionnement l'organisation de tours de paroles afin de créer les conditions réelles pour permettre à tous d'intervenir dans le processus des décisions. Il s'agit de prévenir tout développement d'une bureaucratie qui s'approprie des priviléges matériels ainsi que le pouvoir au détriment de l'ensemble de la classe des travailleurs consommateurs associés. Les comités sont fédérés dans des assemblées, locales et régionales, d'entreprise et par secteur d'activité.
- En finir avec tous les priviléges et les impunités, l'actionnariat et l'exploitation des salariés qui trouvent leurs corollaires dans l'appauvrissement du plus grand nombre en s'engageant dans la voie de l'égalité sociale : Limitation des écarts de revenus de 1 à 4 maximum avec pour objectif l'application du principe "à chacun selon ses besoins" ainsi que l'abolition de l'argent et du salariat: augmentation des bas revenus par le plafonnement des revenus afin d'offrir à chacun la possibilité d'assurer ses besoins élémentaires vitaux, sous réserve de participer à l'effort collectif de la production. La société se doit d'être solidaire des personnes porteuses d'handicap ou de l'incapacité de travailler: sera garanti un niveau de vie moyen des autres travailleurs en activité.
- Gratuité des produits de première nécessité, la nourriture, le logement, la santé, les transports collectifs, de l'instruction, de la formation professionnelle et ouverture de l'université à tous, sans condition d'âge ni de diplôme pour perspective, le libre accès au plus grand nombre des biens et services.
- Expropriation des grandes fortunes, abolition de la propriété capitaliste et gestion directe et collective des entreprises: socialisation de l'ensemble des moyens de production, d'échanges et des circuits financiers sous le contrôle des travailleurs consommateurs associés.
- Assurer un logement gratuit et décent à toutes et tous: abolition des loyers et faire valoir le droit d'usage par l'accès à la pleine possession du logement individuel et familial.
- Embauche des chômeurs par une baisse radicale du temps de travail, personne ne doit être laissé sur le carreau: Organisation collective du temps de travail afin d'assurer à toutes et tous du temps libre avec comme objectif initial une semaine de 25 h maximum
- Assurer un départ à la retraite à un âge selon les choix et les capacités de chacun.
- Autogestion des entreprises et organisations de la production pour satisfaire les besoins de tout un chacun. Tout le pouvoir aux comités des travailleurs et habitants en vue de planifier la production selon les besoins sociaux et les impératifs écologiques. En finir avec la production marchande inutile et toxique.
- Transition à des sources d'énergie non polluante : énergie solaire, énergie des marées, éolienne, etc.